

Marzo 16, 2020

El ministerio de Desarrollo Social de Nación suspendió hasta el 31 de marzo la modalidad presencial de entrega en todo el país. Lo hizo mediante la resolución ministerial 2020-106, adecuándose a las medidas preventivas que dispuso el gobierno nacional para hacer frente al coronavirus.

La medida contempla la suspensión del operativo presencial de entrega de tarjeta y establece que, en el transcurso del día, informarán la nueva estrategia de distribución.

En la provincia el operativo se desarrolló con normalidad los días 11, 12 y 13 de marzo. En la ciudad de Neuquén se entregaron un total de 4.560 plásticos y se capacitó a las madres y padres en alimentación saludable y compra responsable.

De las 43 localidades designadas para recibir el beneficio, sólo 11 se vieron afectadas por esta medida. Los municipios cuya entrega estaba definida para hoy lunes 16 son: Piedra del Águila,

Añelo, San Patricio del Chañar, Centenario, Vista Alegre, Los Chihuidos, Picún Leufú, Santo Tomás, Plottier, Villa La Angostura y remanentes.

Desde Nación informaron que, entre el 17 de diciembre y el 28 de febrero, ya se han acreditado un total de 922.517 tarjetas, que alcanzan a un total de 1.765.868 destinatarios en todo el país.

*Neuquén Informa*